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早いものであと１か月で令和５年度が終わろうとしています。お陰様で、この一年も本校の
はや げつ れい わ ねん ど お かげ さ ま い ちねん ほん こ う

子供たちが無事に登下校を含めた学校生活を送ることができました 現在 学校では学習や生活。 、
こ ど も ぶ じ と う げ こ う ふ く がっ こ う せいかつ お く げんざい がっ こ う が くしゅう せいかつ

において一年間学んできたことをまとめる時期を迎え、各学年・クラスで取り組んでいます。
い ちねんかん じ き むか か く が く ねん と く

また、今年度の学びのまとめをもとに来年度の準備も始めております。
こ んねん ど ま な ら いねん ど じゅん び は じ

〇令和６年度も将来の夢に向かって共に学び続ける富丘の子をめざします
れい わ ねん ど しょうら い ゆめ む と も ま な つづ と みおか こ

～創造性を育み、将来イノベーションを起こせる人に～
そ うぞうせい はぐく しょうら い お ひ と

、 「 、 」新年度令和６年度は グランドデザインの学校教育目標 夢をもち 共に学び続ける富丘の子
し んねん ど れい わ ねん ど がっ こ う きょうい く も くひょう ゆめ と も ま な つづ と みおか こ

を実現していくため 「思いやりをもって、伝え合い、高め合って笑顔になる学校づくり」を学、
じ つげん おも つた あ たか あ え がお がっ こ う がっ

校経営目標として取り組んで参ります。子供たちに身に付けてほしい資質・能力は 「ゴール、
こ う けい えい も く ひょう と く ま い こ ど も み つ し し つ の う りょく

に向けてやりぬく力 「コミュニケーション力 「自己調整力」と「創造性」としました。」 」
む ちから りょく じ こ ちょうせいりょく そ うぞ うせい

３月の全校朝礼で子供たちに話したことの一つに「イノベーション」があります。イノベー
ぜん こ う ちょうれい こ ど も はな ひ と

「 」 。 「 」ションとは これまでにないものを創り出すこと だと言われます これは本校のめざす 創造性
つ く だ ほん こ う そ うぞ うせい

ともつながります 日常の学びを続けることによって 必要なときに新たなものを創造できる力。 、
に ちじょう ま な つづ ひつ よ う あ ら そ うぞう ちから

を育んでいくことができればいいと考えております。
はぐく かんが

〇３月19日卒業証書授与式 148名が卒業します
がつ に ちそつぎょうしょう し ょ じ ゅ よ し き めい そつぎょう

３月19日、富丘小学校で学んだ148名の子供たちの巣立の日である卒業証書授与式を行いま
がつ に ち と み おかしょうがっ こ う ま な めい こ ど も す だち ひ そつぎょうしょう し ょ じ ゅ よ し き おこな

す。各区での行事を通した子供たちの教育や支援、朝、家を出てから帰宅するまでの安全のた
か く く ぎょう じ と お こ ど も きょう い く し え ん あ さ い え で き た く あんぜん

めの見守りや授業での講師 学校での子供のための様々なボランティアなど地域・保護者の方々、
み ま も じ ゅぎょう こ う し がっ こ う こ ど も さ ま ざ ま ち い き ほ ご し ゃ かたがた

にはこれまでの学校での教育活動へのご理解、ご協力ありがとうございました。お陰様で卒業
がっ こ う きょう い く かつ ど う り かい きょうりょく かげ さ ま そつぎょう

していく６年生もコロナ禍を乗り越え大きく成長することができました。６年生から受け取っ
ねんせい か の こ おお せいちょう ねんせい う と

たバトンをもつ５年生に今後への意気込みを感じます。これまでのご協力に感謝すると共に、
ねんせい こ ん ご い き ご かん きょうりょく かん し ゃ と も

今後ともご支援いただけることを願っております。
こ ん ご し えん ねが



委員会引き継ぎ式
２月１日（木）に委員会引き継ぎ式が行われました。今まで富

丘小の委員会活動で中心となって活躍してきた６年生が、いよい
よ卒業を迎えます。6年生から5年生に委員会で活用していた道
具などを手渡しました。道具を受け取った5年生の新委員長や委

、 。員は 富丘小をよくしていく活動に取り組む決意を発表しました
５・６年生全体の真剣で落ち着いた雰囲
気から、富丘小のために活動した６年生
の思いと、一生懸命に取り組んでいこう
とする５年生の意気込みが感じられまし
た。きっと、先輩の志を引き継ぎ、富丘
小をよりよくしていってくれると思いま
す。

６年生ありがとうの会
2月2１日（水）6年生ありがとうの会を行いま

した。6年生が体育館に集まり、大画面で各学年の
メッセージ動画を鑑賞しました。富丘小にまつわる
クイズを出したり、ダンスを踊ったりするなど、言
葉や体全体で6年生に感謝の気持ちを表しました。
各学年、工夫を凝らした内容でした。発表の後には
各学年の代表が6年生にメッセージを伝えました。
最後に、6年生から在校生に歌やメッセージが送ら

。 。れました 在校生からはメッセージも送られました
６年生の各教室の前に掲示されています。子供たち
の思いの込められた感動的な集会になりました。

大谷翔平のグローブ贈呈式 学校評議員会
大谷翔平選手から小学生に送ら 学校では、年に2回、地域の有

れたグローブの贈呈式を2/７ 水 識者が集まり学校評議会が行われ（ ）
に行いました。ｽﾎﾟｰﾂﾁｬﾚﾝｼﾞ委員会 ます。2回目の学校評議会は、2/
が運営や司会を務め、大谷選手に ７（水）に行われました。始めに

ついて知っても 授業参観を行い、各クラスの様子
らうようクイズを出すなど工夫しま を見ていただきました。その後、
した。その後、校長先生から子供た 学校への意見や要望をいただきま
ちに贈呈されました。グローブは６ した。御意見を参考に、さらによ
年生から全クラスにまわして使って い学校を職員一丸となって目指し
いくようにします。 ます。

コロナ禍でなかなかできなかった幼小交流会 も「
うすぐ１年生だねの会」が2/22に行われました。
始めは体育館で1年生から学校生活の紹介をしまし
た。ペアを作り体育館を出た後に各教室で園児が
席に座り、１年生が横に寄り添って小学校の生活
を体験しました。その後で、お絵かきをしたりじゃんけんゲームをした
りして交流を深めました。富丘小で１年で心も体も大きくなった１年生
はとても立派なお兄さんお姉さんに成長しました。




